

---

## Konzept Musikwettbewerb der Musikschulen im Kanton Schwyz

---

Träger des Musikwettbewerbs:	Verband der Musikschulen des Kantons Schwyz VMSZ (17 Musikschulen, rund 6800 Musizierende)	
Patronat:	Die Rotary Clubs des Kantons Schwyz: und angrenzender Kantone Ufenau, Oberer-Zürichsee, Linthebene, Einsiedeln, Schwyz, Schwyz-Mythen, Küssnacht-Rigi-Meggen	
Ziel:	Wettbewerb für alle Instrumente und Altersklassen ohne Zulassungsbedingungen	
Zeit:	Jeweils an einem Samstag. Das gleiche Instrument nur alle zwei Jahre. Ein Jahr Bläser, Klavier und Handharmonika Ein Jahr alle Seiteninstrumente und Gesang  Vorträge bis ca. 16.00 Uhr Abschluss mit einem Musikkonzert eines bekannten Interpreten oder eine Band 16.00 bis 18.00 Uhr	
Jury:	4 Lokale und 8 Experten Beurteilung in einem Prädikat und einen verbalen Kurzbeurteilung. Preis für alle mit dem Prädikat „Ausgezeichnet“	
Ort:	Im Kanton Schwyz, wechselnd bei einer der 17 Musikschulen	
Budget:	Lokalitäten	gratis
	8 Experten	4'000.-
	Ausschreibung	1'000.-
	Klaviermiete (4) und stimmen	1'000.-
	Medaillen und Diverses	2'000
	Total:	8'000.-

Engagement Rotary Clubs: Bei der Durchführung braucht es rund 20 Rotarierinnen und Rotarier für die Festwirtschaft und die Betreuung der Wettbewerbslokale.

Seitens der Rotary-Clubs Bildung einer Arbeitsgruppe „Musikwettbewerb VMSZ“ als Kontaktgremium zu den Clubs mit je einer Vertretung pro Club.

Finanzielles: Je nach Anzahl Club.  
Bei 7 Clubs pro Jahr Fr. 1'000.-  
Restfinanzierung durch den VMSZ  
Der Betrag ist jährlich zu beantragen.

---

Schindellegi, 14. November 2011 Dr. Georg Hess  
Präsident des Verbandes der Musikschulen  
Mitglied des Rotary Club Ufenau